

18.15

Bundesrätin Korinna Schumann (SPÖ, Wien): Das waren jetzt zwei intensive Tage, ich glaube, für uns alle, aber trotzdem muss ganz kurz noch die Zeit sein: Es waren nicht nur für uns intensive Tage, sondern besonders intensive Tage waren es für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Parlament. Vielen Dank für die Arbeit im letzten halben Jahr! Die war ganz, ganz großartig – sei es die Reinigung, sei es das Expedit, seien es die parlamentarischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, seien es die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Klubs. Da wird ganz, ganz tolle Arbeit geleistet, ohne die wir als Bundesrätinnen und Bundesräte unsere Arbeit nicht machen könnten. – Vielen Dank dafür, und ich wünsche im Namen meiner Fraktion alles Gute und erholsame Tage im Sommer, damit Sie wieder gestärkt in den Bundesrat zurückkommen! (*Allgemeiner Beifall.*)

18.16

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Zu Wort gemeldet ist noch Bundesrat Christoph Steiner. – Bitte.